
Детский сад - 
второй наш дом, 
как тепло, уютно 
в нем! 
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В семьях – 
двойное счастье 
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Стебли, 
устремленные вверх.
Кукуруза 
Виктора Грудина

 стр. 8

Сергей Меркулов:
- Дошкольники изучили безопасные 
маршруты. Инспекторы ГИБДД 
напомнили ребятам, что переходить 
дорогу следует только по пешеходному 
переходу и только в сопровождении 
взрослых. Такие занятия способствуют 
воспитанию у детей культуры 
безопасного поведения на дорогах округа.

 стр. 3

прогноз погоды
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Четверг, 20 августа
 29°С   16°C, С.-В. 2,4 м/с 747 мм рт. ст.

Пятница, 21 августа
27°С  14°C, С.-В. 3,2 м/с 750 мм рт. ст.

Суббота, 22 августа
 27 °С  15°C, С.-В. 2,9 м/с 753 мм рт. ст.

Воскресенье, 23 августа
27°С   13°C, В. 3,1 м/с 752 мм рт. ст.

Понедельник, 24 августа
28 °С  14°C, В. 1,8 м/с 751 мм рт. ст.

Вторник, 25 августа
29 °С  15°C, Ю.-В. 1,5 м/с 752 мм рт. ст.

Среда, 26 августа
27°С  17°C, С.-В. 1 м/с 751 мм рт. ст.

Уважаемые жители 
Валуйского городского округа!

Поздравляем вас с одним из самых 
значимых государственных праздни-
ков – Днём Государственного флага 
Российской Федерации!
Флаг – один из важных символов госу-
дарства, который объединяет граждан, 
связывает воедино прошлое, настоя-
щее и будущее страны. В государствен-
ной символике отражается история го-
сударства и народа, его традиции и 
менталитет. Он объединяет всех нас в 
стремлении сделать свою страну силь-
ной и процветающей державой, выра-
жает идеи и принципы государства.
В этот знаменательный день от всей 
души желаем вам, дорогие земляки, 
мира и добра, стабильности и уверен-
ности в завтрашнем дне. Пусть благо-
получие и согласие всегда живут в ва-
ших домах. Пусть все планы и стремле-
ния непременно воплотятся в жизнь.

А.ДЫБОВ, 
ГЛАВА АДМИНИСТРАЦИИ 
ВАЛУЙСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА

Г.ЗЕЛЕНСКАЯ, 
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
ВАЛУЙСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА

22 августа - День
Государственного флага  РФ

Теплой и душевной получилась 
прощальная встреча ректора Бел-
городского государственного наци-
онального исследовательского уни-
верситета, депутата Белгородской 
областной Думы IV созыва, предсе-
дателя комитета по образованию, 
молодёжной политике и СМИ 
Олега Полухина с валуйчанами. 

В этом году Олег Полухин слагает с 
себя депутатские полномочия, в 

рамках которых  за пять лет провёл на 
территории округа большую общест-
венную работу, добившись ощутимых 
результатов.

Свой визит депутат начал с беседы с 
юными активистами в Центре молодёж-
ных инициатив в формате «Диалога на 
равных». Олег Николаевич рассказал о 
своём детстве, годах учёбы и службы в 
армии, работе под началом губернато-
ра области Евгения Савченко и обязан-
ностях ректора университета, о своих 
встречах с известными людьми, принял 
участие в шуточном блиц-опросе.  Про-

щаясь, он пожелал ребятам научиться 
выбирать в жизни правильные цели и 
добиваться их.

Также в этот день он встретился с из-
бирателями, коллективами администра-
ции округа и территорий, руководите-
лями предприятий и организаций. Под-
ведение итогов работы депутата в 2015-
2020 годах прошло в неформальной об-
становке и сопровождалось многочи-
сленными и искренними словами при-
знательности от присутствующих. Глава 
администрации Валуйского городского 
округа Алексей Дыбов вручил Олегу По-
лухину медаль «За заслуги перед Землёй 
Валуйской I степени» и горячо поблаго-
дарил за продуктивное и доброжелатель-
ное сотрудничество.

Олег Полухин в свою очередь вручил 
Благодарности депутата областной Думы 
всем, кто оказывал ему содействие в ре-
шении вопросов и проблем избирателей. 
Награды получили сотрудники окружной 
администрации, главы территориальных 
администраций, представители средств 
массовой информации.

ФОТО ДМИТРИЯ АЛАДЬИНА

Прощание 
с надеждой на встречу

«Я обязательно ещё не раз 
побываю в Валуйках. Необхо-
димо довести до завершения 

восстановление храма в 
селе Подгорном, которым я 
занимался как председатель 
попечительского совета. Так-
же наш университет сохранит 
шефство над школой-интер-
натом, с воспитанниками и 

коллективом которой 
у нас сложились самые 

сердечные отношения», -
 сказал Олег Полухин.

Алексей Дыбов вручил Олегу Полухину медаль «За заслуги перед Землёй Валуйской I степени»

сдали ЕГЭ на 100 баллов

выпускницы 
Валуйского 
городского округа



Вместо одной смешанной 
группы здесь будет 4, вклю-

чая группу для детей до 3-х лет. Ру-
ководит и садом, и школой Ирина 
Сорокова. Воспитатели уже объя-
вили конкурс для жителей на луч-
шее название детского сада, ведь 
он имеет право на яркое имя.

За выполнение работ по капи-
тальному ремонту Насоновской 
средней школы с пристройкой 
детского сада Благодарственны-
ми письмами департамента вну-
тренней и кадровой политики 
Белгородской области были по-
ощрены генеральный директор 
ООО «Инстайл» Александр Ка-

мышов и его помощник Жанна 
Попова.

В тот же день в Насоново  от-
крыли современную детскую 
площадку по улице Школьная, 
которая благоустроена в рам-
ках федерального проекта «Фор-
мирование городской среды» и  
проекта депутатского корпу-
са региона «Наше общее дело». 
Здесь установлено спортивное 
оборудование, качели, сделано 
современное покрытие. При-
ятно осознавать, что в селе по-
явилось прекрасное место для 
активного отдыха детей и мо-
лодежи.

2 3 АКТУАЛЬНО

официально

«Работу 
Олега Николаевича 

Полухина 
на Валуйской территории, 
его отношение к нуждам 

избирателей можно 
считать образцом и 

примером депутатской 
деятельности», - 

отметил глава администрации 
Валуйского городского округа 

Алексей Дыбов. 

Награда по заслугам
Участники Совета депутатов 
Валуйского городского округа 
на внеочередном заседании приня-
ли решение о награждении медалью 
«За заслуги перед Землёй Валуйской 
I степени» за благотворительность и 
большой  личный вклад в развитие 
территории депутата Белгородской 
областной Думы Олега Полухина. 
С информацией выступил руководи-
тель аппарата Совета депутатов 
Борис Селиванов.

Олег Полухин - российский учёный, пе-
дагог, государственный деятель, рек-
тор Белгородского государственно-
го национального исследовательского 
университета с 2012 года, депутат об-
ластной Думы и председатель коми-
тета по образованию, молодёжной по-
литике и СМИ. Награжден орденами 
Дружбы и Почёта Российской Федера-
ции, тремя орденами Русской Право-
славной Церкви, медалью «За заслуги 
перед Землёй Белгородской» I степени, 
высшей наградой Белгородской обла-
сти – комплектом медалей «Третье рат-
ное поле России» I степени, имеет мно-
го других почётных званий и наград. За 
время своей депутатской деятельнос-
ти в Валуйском округе он рассмотрел 
более двухсот обращений местных жи-
телей, оказывал помощь многодетным 
семьям, ветеранам и инвалидам бое-
вых действий, представителям незащи-
щённых категорий  граждан. Курировал 
ремонт и строительство школ, детских 
садов, фельдшерско-акушерских пун-
ктов, внёс большой вклад в развитие 
спортивной и образовательной сфер. 
Оказал значительное содействие в вос-
становлении православного храма в 
селе Подгорном. 

Зарегистрирован кандидат
в депутаты Белгородской областной Думы 

седьмого созыва по Ровеньскому одномандатному 
избирательному округу №19

12 августа 2020 года на очередном заседании 
избирательной комиссии Ровеньского района с 
полномочиями окружной избирательной комиссии, 
на основании принятых документов, зарегистрирован 
кандидат в депутаты Белгородской областной Думы 
седьмого созыва , выдвинутый избирательным 
объединением «Региональное отделение Политической 
партии «Российская партия пенсионеров за социальную 
справедливость» в Белгородской области», по Ровеньскому 
одномандатному избирательному округу №19:

Ровеньский одномандатный 
избирательный округ № 19

 Страхов Сергей Славич, дата рождения – 18 февраля 
1968 года, место рождения – Белгородская область, 
Вейделевский район, поселок Вейделевка, место 
жительства – Белгородская область, город Белгород, 
образование – Севастопольское высшее военно-
морское инженерное училище, 1990 г., основное место 
работы или службы, занимаемая должность / род 
занятий – временно не работает, Политическая партия 
«Российская партия пенсионеров за социальную 
справедливость», член партии.
Г.В. Кравченко, 
председатель избирательной комиссии  
Ровеньского района

Белгородская область 
вошла в число 
регионов-лидеров в 
экономическом развитии
Агентство региональных социально-эко-
номических проектов представило рей-
тинг субъектов РФ в ЦФО по экономиче-
скому развитию. Статистика представле-
на по итогам минувшего 2019 года.

Белгородская область вошла в число ре-
гионов-лидеров. Также в тройке лучших – 
Московская и Воронежская области. Сре-
ди критериев рейтинга — благоприятный 
инвестиционный климат, создание новых 
производств, благоустройство и прирост 
населения.

В НАСОНОВО  РАСПАХНУЛ СВОИ ДВЕРИ ДЛЯ МАЛЫШЕЙ ПРОСТОРНЫЙ, 
ОБОРУДОВАННЫЙ ПО СОВРЕМЕННЫМ ТРЕБОВАНИЯМ НОВЫЙ ДЕТСКИЙ САД НА 55 МЕСТ 

Детский сад - второй 
как тепло, уютно в нем! 

новости

 «Мы знаем много регионов, 
куда бизнес зарекся ходить, 
потому что там некомфортно 
работать. Поэтому мы подаем 

сигнал потенциальным инвесторам 
о том, где комфортно жить и 

работать в Белгородской области. 
Ведь потенциальные инвесторы 
приходят не только создавать 

производства, они должны видеть, 
что им комфортно

 будет там жить», -
 отметил доктор политических наук, 

профессор Дмитрий Нечаев.

В редакцию по телефону обратился 
житель Валуйского округа, его вол-
новал вопрос, почему в терапевти-
ческом отделении поселка Уразо-
во не работает отделение круглосу-
точного содержания больных. Что-
бы получить ответ «из первых рук», 
состоялась встреча с главным вра-
чом Валуйской ЦРБ Геннадием Мас-
ловым.  

Первым делом руководитель ле-
чебного учреждения напомнил о  

сложной эпидемиологической ситуации, 
сложившейся в начале лета. В те жаркие 
дни в ЦРБ на карантин закрывались то 
одно, то другое отделения. 

– Обстановка, как и во всей стране, 
складывалась напряженная. Приходи-
лось работать в экстремальных услови-
ях, инфицировались и выпадали из строя 
врачи, медсестры. Наиважнейшая задача 
во всем мире в борьбе с пандемией – не 
дать инфекции распространиться даль-
ше по цепочке. Ведь она может захватить 
непредсказуемо большое количество лю-
дей. Во избежание рисков пришлось раз-
делять потоки больных и здоровых паци-
ентов, не допускать их скопления, макси-
мально сокращая контакты, – озабочен-
но подчеркнул Геннадий Петрович, объ-
яснив, что с этой целью на базе Уразов-
ской районной больницы №2 до 1 сен-
тября  нынешнего года организовано от-

деление для прохождения работниками 
предприятий и учреждений округа меди-
цинских профилактических осмотров. И 
еще одна временная мера принята здесь 
в условиях пандемии – до конца лета при-
остановлена работа терапевтического от-
деления для круглосуточного пребыва-
ния пациентов. Оно небольшое, рассчи-
танное на 15 коек, было закрыто на ка-
рантин согласно Постановлению Роспо-
требнадзора, когда у одной из пациенток 
определили опасный диагноз, чтобы этот 
участок лечебного учреждения не прев-
ратился в рассадник коронавирусной ин-
фекции, имеющей свойство очень быстро 
распространяться. Мера предосторожно-
сти необходима для того, чтобы не под-
вергать здоровье окружающих риску за-
ражения опасным заболеванием. 

– Поликлиника и женская консульта-
ция, стоматологический кабинет в этом 
населенном пункте функционируют в 
обычном режиме. По назначению врачей 
лечение пациенты принимают в дневном 
стационаре, где размещено 20 терапевти-
ческих, 12 хирургических, пять гинеколо-
гических коек, – уточнил Геннадий Мас-
лов. – А что касается работы круглосуточ-
ного стационара, то с 1 сентября он во-
зобновит свою работу в плановом режи-
ме, – повторил он информацию, обеспо-
коившую читателя нашей газеты. 

ЗАПИСАЛА ОЛЕСЯ ГАРГУН 

Необходимая мера 
предосторожности

вопрос-ответ

 «Старый детский сад был маленьким, 
вмещал всего 20 детей, нуждался в ремонте. 

Приняли решение – строить новый на 50 мест и 
объединить его со школой. Удобней и родителям, 

если в семье дети разных возрастов, и самим 
детям – привыкать к территории и обстановке 

в первом классе не нужно», - 
рассказал глава администрации 

Валуйского городского округа Алексей Дыбов.

Здание детсада - это пристройка к школе, 
гармонично вписавшаяся в общий фасад 
образовательного учреждения. 
Вокруг него расположились три игровые прогу-
лочные площадки, а внутри - просторные 
групповые, отдельные спальные комнаты 
и раздевалки, музыкально-спортивный зал, 
свой пищеблок. Планировкой довольны 
и  малыши, и родители.



Уважаемые читатели, Уважаемые читатели, 
подписчики и посетители сайта!подписчики и посетители сайта!

Если Вас интересует полная электронная 
версия газеты (включая рекламу и программу) 
в формате PDF, вы можете ее приобрести у нас 
на сайте  - (val-zvezda31.ru) всего за 35 рублей, 

а также подать объявление 
или подписаться на районную газету 

В правом верхнем углу сайта установлен модуль 

кликаем на него, 
выбираем третий  пункт меню 

«КУПИТЬ электронный номер издания 
(в формате PDF)».

 Все,  что вам следует выполнить: 
- указать нужный номер издания,  
- электронный адрес, 
  на который мы  вышлем вам газету 
  в формате PDF.

  Сервисом можно пользоваться 24 часа в сутки, 
в любом удобном месте, где есть Интернет. 

Способы оплаты разные: пластиковые карты Банков России, 
электронные деньги (WebMoney, Yandex деньги, Qiwi кошелек) или лицевой счет 

мобильного телефона (МТС, Мегафон, Билайн, Теле2, РосТелеком).
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